

**Quitar la perspectiva negativa es un reflejo del trabajo que se hizo en estos dos frentes:
Miguel Messmacher**

**Extracto de la entrevista con el subsecretario de Hacienda y Crédito Público,
Miguel Messmacher, en el programa “Al Sonar la Campana”,
conducido por Víctor Piz en El Financiero Bloomberg TV.**

VICTOR PIZ: Y con la decisión de la agencia Moody's de ayer, concluye el periodo de revisión por parte de las tres calificadoras más importantes. Platico del tema con el subsecretario de Hacienda y Crédito Público, Miguel Messmacher, en la línea de Al Sonar la Campana. Qué tal subsecretario. La decisión de Moody's de mejorar la perspectiva de la la calificación soberana de México, ya decíamos de negativa a estable, ¿es un reconocimiento al manejo de las finanzas públicas y a los fundamentos económicos del país?

MIGUEL MESSMACHER: Yo creo que sí Víctor, justamente si uno lee el documento que emite la agencia calificadora, también vale la pena recordar qué pasó a inicios del año pasado y finales de 2016, Moody's un poco cuestiona qué es lo que ha venido pasando con el nivel de endeudamiento público, un poco la incertidumbre sobre el Tratado de Libre Comercio de América del Norte y donde del momento en que Moody's genera una perspectiva negativa a la fecha, realmente las noticias han sido buenas en ambos frentes, desde el punto de vista de finanzas públicas se dio una disminución muy importante en el saldo de deuda pública a PIB a finales de 2017, esperamos que eso se mantenga en este 2018, y ya después, desde el punto de vista del Tratado de Libre Comercio, pues se ha venido siguiendo un proceso de negociación que va bastante avanzado.

Entonces realmente el que Moody's tome la decisión de quitar la perspectiva negativa y dejar a México con perspectiva estable, pues es un reflejo del trabajo que se hizo en estos dos frentes.

(...)

Yo creo que en los tres casos, tanto como tú sabes Standard and Poor's, Fitch y Moody's, que habían venido trabajando y están gradualmente una a una sacando sus opiniones, en realidad lo que están resaltando, me parece, es justamente este trabajo que se vino haciendo a lo largo de todo el año pasado, tanto desde el punto de vista de ir fortaleciendo las finanzas públicas a través de reducir el déficit público y empezar a tener de nuevo una trayectoria descendente para el endeudamiento público, la parte de implementación de las reformas estructurales que también ha sido muy importante desde el punto de vista de ir fortaleciendo las perspectivas de crecimiento de mediano plazo y la mejora gradual que ha venido ocurriendo en la relación con los Estados Unidos en lo que toca al Tratado de Libre Comercio.